

KIBUNGO



1752

Gakwaya Pierre
et Shyogo Rwanaganza
KIBUNGO.

Objet: Rappel de

lettre du 27-7-59. 14496

AT 33 (60)

25.9.59

Shyogo, le 19 Août 1959.

Monsieur l'Administrateur territorial
de et à Kibungo.

(A)

3885/AT/59/2/2/2

Monsieur l'Administrateur,

Je me permets respectueusement de vous rappeler qu'au 27-7-59,
je vous ai adressé une lettre dans laquelle je sollicite une place de Secrétaire
indigène au greffier. Je vous rappelle également qu'en avril 59, M^r Diston
Résident du Rwanda vous a envoyé une lettre pour que vous me trouviez une place.

Quand vous m'avez envoyé chez le chef Legikwige, il m'a repoussé, disant
que je devrais m'acheter d'abord à lui, en plus je n'étais pas de son clan.

Je suis venu vous le communiquer; pour vous m'avoir envoyé la lettre du
15.4.59, quand je me suis présenté, c'était tard. Après vous m'avez dit d'
attendre et j'attend toujours. Ce que je vous dis Monsieur l'AT; vous m'avez
envoyé chez le chef Modest, mais des gens comme à lui-là ne peuvent pas aider
leur inférieur sans Motobishi. Vous comprenez Mr. l'AT que de telles gens sont inutiles.

Comment peuvent-ils être utile à leur pays avec des sentiments de haine
et d'ambition? Nous autres des gens inférieurs nous sommes mal vus par ces glorieux
représentants de la justice humaine. Vous nos éducateurs, seuls vous pouvez nous
aider comme vous l'avez fait depuis bien longtemps. Je vous envoie cette lettre pour ce
que vous je porte toute ma confiance et je suis certain que vous m'aiderai de votre mieux.

Dans l'attente une suite favorable à ma demande. Veuillez agréer, Monsieur
l' Administrateur, l'assurance de ma considération la plus distinguée.

Gakwaya Pierre
avec la plume.

Pierre

Expéditeur

GAKWAYA Vien
à Shyogo (Rwamagana),
Territoire de Kibungo.
(par le Juge)

Shyogo, le 27 Juillet 1959

3885 | AF 33/02/P
30.7.59

Monsieur l'Administrateur chef de territoire
de KIBUNGU.

D/

Monsieur l'Administrateur

Je prends la respectueuse liberté de solliciter de votre haute
bienveillance une place vacante d'officier au sein d'un indigène dans
un des services du gouvernement.

je suis âgé de 24 ans, célibataire. j'ai fait mes études primaires à
Rwamagana, pendant 6 ans, puis 2 ans au petit séminaire de Kabgayi (Ruanda).

Ensuite, j'ai été employé à la M.N.T. en qualité d'Aide-infirmier.
pendant 3 ans.

Désirieux de me créer une situation stable et sérieuse, je suis
fermement résolu à remplir à la satisfaction de mes chefs les fonctions
qu'ils voudront bien me confier.

En vous remerciant d'avance de ce que vous pourrez et voudrez
bien faire, je vous prie de croire. Monsieur l'AT, l'expression
de ma haute considération.



GAKWAYA - Pierre de la PAIX